
Pièces 4 Pièces

Référence LB-11086

Prix 660 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)

http://www.maisonsetappartements.fr
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3385124.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3385124.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3385124.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3385124.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3385124.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3385124.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3385124.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3385124.html
http://www.maisonsetappartements.fr


Nice mont  boron :  au coeur  du quartier  résidentiel  du mont  boron,  au sein d'une

résidence de standing, superbe appartement 4 pièces de 100 m² avec terrasse de

8 m² exposé ouest, offrant une vue panoramique sur la mer, la ville et les collines.

l'appartement  est  traversant,  très  lumineux  et  offre  de  généreux  volumes  répartis

sous  une  hauteur  sous  plafond de  2,80  Mètres.  Il  se  compose d'une  entré,  d'un

vaste  séjour  climatisé  de  50  m²  avec  terrasse  et  cuisine  ouverte  entièrement

équipé, de trois chambres avec rangements dont une avec loggia de 6 M², d'une

grande salle de bains avec douche à ...

Nice mont boron : in the heart of the residential district of mont boron, in a luxury

residence, superb 4 room apartment of 100sqm with terrace of 8sqm facing west,

offering a panoramic view of  the sea,  the city  and the hills.  The apartment is  very

bright  with  generous  volumes  and  2.80  meters  high  ceilingsit  consists  of  an

entrance,  a  large  air-conditioned  living  room  of  50sqm  with  terrace  and  fully

equipped open plan kitchen, three bedrooms with storage space, one of which has

a 6sqm loggia, a large bathroom with shower, bath, double sink and toilet, as well

as a guest toilet. A cellar and a ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

Contacter l'agence
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